Les Belles rencontres de la Métropole



J'aime Montchat est intervenu lors des « Belles rencontres de la Métropole » qui ont eu lieu le 4 février 2019 concernant les 3ème et 6ème arrondissements de Lyon et Villeurbanne pour souligner l'importance de préserver la biodiversité et d'éviter que l'urbanisation croissante des villes vienne minorer les espaces verts.

Laurent ROCHET a évoqué l'importance de la qualité de l'air et les désastres de la pollution urbaine en terme de santé publique. Il a indiqué qu'il serait dommage de bétonner le parc de la clinique Mutualiste Trarieux alors que de nombreuses espèces protégées d'oiseaux et d'écureuils roux y vivent. Aujourd'hui, le site de la Clinique constitue l'un des poumons verts du 3ème arrondissement.

L'association a également mis l'accent sur l'adoption prochaine du nouveau PLU-H qui fixera les règles d'urbanisme applicables à Métropole de Lyon à partir du mois de mai 2019.

Hélène BARONNIER a indiqué que le rapport de la commission d'enquête publique a invité la métropole à insérer dans le PLU-H des orientations d'aménagement et de programmation (OAP) tenant compte des caractéristiques spécifiques de certains secteurs. Elle a interrogé David KIMELFELD (président de la Métropole de Lyon) et Catherine PANASSIER (Maire du 3ème) sur la manière dont la Métropole va rédiger ces AOP et insisté sur le fait que les habitants de ces secteurs et, notamment, ceux de Montchat, souhaitent contribuer à leur rédaction.

Madame PANASSIER a répondu que les services de Michel LE FAOU sont à la manœuvre et que la phase de concertation est terminée. Ce à quoi Hélène BARONNIER a rétorqué que, normalement, les OAP sont rédigées en amont de l'enquête publique, donc en amont de la concertation. La rédaction actuelle des AOP s'apparente à une "séance de rattrapage".